

2年ぶりの遠足に行ってきました!!

遠足日和に恵まれ、遠足に行ってきました。新型コロナの流行に伴い2年ぶりの遠足となりました。

1・6年生は、校内遠足で交流を深め6年生が1年生に折り紙を教えたり、校内探索・グラウンドで一緒に遊んだりしました。2~4年生はそれぞれの公園に分かれ校外活動を楽しみました。2・3年生は初めての遠足でしたが無事に目的地まで歩く事ができていました。すべての目的地の活動の様子を見てきましたが、どの学年も大きな公園の中をところ狭しと駆け回り楽しそうに交流している姿が見られました。

お弁当の時間は、感染対策に基づいて各クラスで黙食となりましたが色とりどりのお弁当が開かれみんなとても美味しそうに食べていました。
時間は、あっという間に過ぎましたが、友だち関係が更に深められる有意義な一日となりました。



ようこそ! のぞみ小へ! ~歓迎集会~



4/22に歓迎集会がありました。

今回はコロナ禍ということで、スマイル委員会主催のzoomによる歓迎集会でした。

1年生は、6年生とペアになり、2~5年生は、それぞれのクラスでイントロクイズやシルエットクイズを対抗戦で行いました。出題は、スマイル委員会がロイロノートで作成した、クイズなど各種工夫をこらした内容となりました。

入学したばかりの1年生は、6年生のお兄さんお姉さんに教えてもらしながら楽しいひとときを過ごしました。

編集後記

今年も皆さまのご協力により、今年度のPTA新聞を発行する事ができました。紙面をお借りして深く感謝申し上げます。依然として感染状況に予断を許さない状況ではありますが、皆さまのご協力の上で野外活動も再開できており、今後も子どもたちの学校生活の様子をお伝えしていきたいと考えております。今年1年間よろしくお願ひいたします。 広報委員一同



◇「のぞみが丘小安心メール」は2社のご協力により運営しております。 ■読む力を考える力を伸ばす
／朝日小学生・中高生新聞ASA二日市・大宰府・筑紫販売所
■あなたと私のゆめタウン／ゆめタウン筑紫野

第69号

の

ぞ

み



校長先生挨拶

本年度から赴任いたしました校長の岩城一磨と申します。本校は、5年ぶり3度目の赴任です。どうぞよろしくお願いします。子どもたちの元気で礼儀正しい挨拶にのぞみが丘小に帰ってきたことを実感するとともに、子どもたちに再び会えてとてもうれしく思っています。今年も感染症予防については、第一に子どもたちの安全・安心の教育環境づくりに取り組みます。

また、学校・家庭・地域で協働して「心豊かに たくましく挑戦し ともに未来社会を生き抜く子どもの育成」に尽力してまいります。保護者の皆様の本校教育への一層のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



岩城一磨
校長先生



PTA会長挨拶

日頃より『笑顔あふれるのぞみの子』のぞみが丘小学校のPTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今年度、会長を務めさせていただきました高須厚守と申します。長年にわたり活動されてきた清原会長の後任ということで、自分は何年するのだろうかとハラハラと身の引き締まる思いが半々です。当然そのような器ではないことは十分承知しておりますが、お引き受けしたからには子どもたちのよりよい成長の場をつくり上げていくために、微力ながら全力を尽くしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いします。



PTA会長
高須厚守

授業参観風景をご紹介

「ふきのとう」
音読劇。
役になりきり
頑張りました。



春の言葉を
使って俳句を作りました。